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昨天，南京几家球迷会代表

与有有俱乐部进行了沟通，
对新赛季有有的表现充满期
待。据悉，新赛季，以蓝狮和
蓝色势力为主的球迷会将组
成有有球迷大联盟，来为有
有加油助威。

昨天下午，斯威特集团

领导以及有有俱乐部董事
长李保卫等俱乐部高层，亲
赴乌山基地看望了正在紧
张备战的有有。训练结束
后，俱乐部领导还特意与球
员、教练进行了交流，激励
球员们在新赛季取得新的

突破。
上赛季结束后，门将姜

波和守门员教练赵图强先
后转会，这在一定程度上影
响了有有的实力。不过，新
赛季开始前，这一问题及时
得到了解决，潘伟明的回归

加上沙滩国足的主力门将
赵洋，有有新赛季的门将阵
容丝毫不会逊色，而曾先后
效力于金德和甘肃天马的
孙明翰近期加盟了有有，他
将成为新赛季有有的守门
员教练。

由于小组赛首场比赛
申花主场输给悉尼，本场和

佩西克的比赛，申花是背水
一战，可惜老天不帮忙，赛
前和赛中都下起大雨，这给
申花带来了不小的麻烦。第
9分钟，申花门将张晨在开
球时滑倒，险些酿成大错。
第12分钟，申花得到前场

任意球机会，科雷亚主罚被
挡出来后，于涛禁区外一脚
吊门，稍稍高出横梁。第18
分钟，申花再次开出任意
球，杜威的头球稍稍偏出，
这是申花上半场为数不多
的亮点。之后的比赛场面有

些混乱，双方几乎没有什么
技战术，频频远射。上半场

双方战成0:0。
下半场申花用布兰科

和姜坤分别替换郜林和科
雷亚，布兰科的上场活跃了
申花的地面进攻。第49分
钟，申花发动进攻，杜威头
球攻门，皮球再度高出。第
64分钟，申花反击，前场形
成三打一，可惜毛剑卿选择

自己射门，结果皮球高出。
申花队得势不得分。第 58
分钟，佩西克换上了普特
拉，结果他在第70分钟给
了申花致命一击！申花防守
上出现失误，佩西克左路发
起进攻，科尼亚万传中，中

路的普特拉推射得分，佩西
克 1:0领先。丢球后的申

花展开了反扑，第76分钟
王珂上场。第82分钟，王珂

左路传中，杜威高高跃起头
球摆渡，李刚跟上鱼跃冲
顶，球击中门楣高出。最终
破门乏术的申花只能接受
客场落败的结局。
“场地不是很好，我们

机会很多，但是运气不太
好。”申花前锋谢晖虽然拼
得很凶，但是前场并没有实

行中锋战术，他很难发力，
而亚冠接下来的比赛，对于
这支球队而言几乎没有了
意义，“接下来，我们需要好
好总结，在联赛中拼下每场
比赛。” '()* +,
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西班牙足球甲级联赛皇马俱
乐部主席卡尔德隆 20日在
巴拿马城表示，俱乐部对目
前球队主教练卡佩罗的执教
工作表示满意。
“法比奥·卡佩罗是我们

的主教练，我们对他非常满

意，”卡尔德隆在参加第一次
皇家马德里社会综合体育学
校伊比利亚美洲会议期间接
受记者采访时指出，“成为皇
马主教练并不容易，特别是
在只有 8名合同球员的时候
（拿起教鞭）。”当被记者问

到有关英超联赛切尔西主教
练葡萄牙人穆里尼奥将接替
卡佩罗职务的传闻时，卡尔
德隆说:“穆里尼奥在任何球
队都是一位非常好的主教
练，包括在皇马，但我们现在
已经有了一位———法比奥·

卡佩罗。”
目前皇马以48分的积分

在本赛季西甲联赛中排名第
三，落后均积53分的巴塞罗
那和塞维利亚。“我们正在经
历一个艰苦的时刻，但我们不
仅有信心把差距追回来，而且

有信心在6月17日赢得联赛
冠军，”卡尔德隆补充道。

0:1，在印尼爪哇岛上
的这场失利，是本赛季申花

的第5场正式比赛。数字说
明一切:在此前的4场比赛
中，申花先后 0:2输给北
京、1:2输给悉尼、1:0小
胜山东、0:0平河南，5场
比赛一共打入2球，强强联
合的申花居然表现出了羸

弱的进攻能力。0.4球/场
的进球率，已经为申花拉响
了警报。连申花内部也在发
出这样的声音:“这样的进
球率，哪里有什么要夺冠的
样子？”
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“现在的申花，只要后

面防得住，那就绝对没有问
题了。这三个乌拉圭外援，前
面弄个三四个进球没有问
题。”这是赛季前，参与三位
乌拉圭外援引进工作的一位
申花高层夸下的海口，而事
实上，主帅吉梅内斯也是如
此执行———把宝全部押在老

外身上———在首场联赛比赛
中就在前场派上了所谓的三
叉戟。但是从第一场比赛就
显露出，三位“百万宝贝”的
能力并不像传闻中的那么出
色，而他们的上场时间也逐
渐减少。加上昨天下午的亚

冠联赛，5场比赛皆有外援
的参与，但是0进球0助攻
的尴尬还在继续维持。
“把进攻的宝全部押

在老外身上，这是当初甲 B
球队的惯用做法，或者是那
些保级的中超球队。”一位
俱乐部内人士评价道，“国
内球员尽力防守，反击时就
靠一两个外援完成任务，效
果肯定是不错的。但是申花
是什么球队？整体能力那么
强，居然还说什么前面靠谁

进攻、后面靠谁防守，这是
外行人的说法。没有一个整
体，怎么踢到好球？”
“乌拉圭的马拉多纳”

科雷亚有过和可卡因的接
触历史，“乌拉圭空霸”阿
隆索经历过比较严重的受

伤，只有一个布兰科还能管
用———但是在中国后卫的
逼抢下也显得无所适从。经

过20天正式比赛的磨合下
来，得出的结论是———“押

宝三杆洋枪” 的迷信彻底
破灭。只有否定，却没有肯
定，在逐渐放弃同胞的同
时，吉梅内斯还没有找到自
己球队的进攻突破口应该
在哪里。

而在另一方面，前申花
外援小马丁在国安如鱼得
水，而巴西人鲁尼则还在等
待来申花的机会———首先
是俱乐部为他在中国足协
注册。“他上来未必一定管
用，但是至少他是葡超正在

踢的球员。”
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外援的失败，于是拿国

内球员来顶替，但是在这个
352阵型中，国内球员在中
前场怎么站位怎么发挥作
用，这些又是需要新的磨
合。“比赛虽然赢了，值得
高兴，但是说实话，对方的
前场进攻踢得真有味道。”

这是在联赛第二轮战胜山
东鲁能后，一位球员的感
叹，“人家在前场的进攻很
有层次，我们虽然打两个
边，但是球队之前的配合
太少了。”两个边路，始
终是申花进攻的特色，
但是如今的申花，进入
前场就显得凌乱。“毛
剑卿的进攻是突破为
特色，防守很难回来；
右边的老大个人往返
能力还是很出色的；但
是中场缺乏一个可以分
球的人……”

在昨天的比赛中，申
花面对身材相对矮小的印
尼球队，居然无法发挥高空

球的优势，这不能不说是战
术上的失败。“以前中国球
队打东南亚球队很有针对
性，就是用头球砸，这也意

味着要两个边路提供高质
量的下底传中，中间的谢晖
还是有很强的能力，但是昨
天还是没有打出来。”

不仅仅是运动战，申花
的定位球也很难造成威胁。
一位队内人士分析:“现在

的定位球很乱，比如角球开

球进来，以前前面有个人，中
间是大头，后面是杜威，这是

按照身高来排定的。现在杜
威在中间冲顶，后面的球员
根本就看不到球，如果杜威
没有顶到，那么这个球过来
之后就没法判断了……”

不进球，就没法赢；不
赢，哪里来分数？这是谁都

懂的道理。“5场进2个球，
这样的进球率还说什么夺
冠呢？” '()* +,
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$%& 昨晚的亚冠联赛
小组赛第二轮，山东鲁能在主

场以 2:1力克城南一和，取
得两连胜。

亚冠联赛第一轮，山东鲁
能和城南一和分别战胜了各
自的对手，第二轮强强对话的
结果将关系到两支球队谁能
在小组中占得先机。一开场，

鲁能凭借主场优势向城南一
和发难，城南一和则稳固住后
防，并没有急于发动进攻。不
过虽然占优势，但鲁能上半场
依然没有能够攻破城南一和
的大门。下半场，城南一和接
连获得绝佳得分机会，但均被

浪费，大难不死必有后福，第
63分钟，鲁能的王永珀下底
传中，中路的韩鹏禁区内被对
方后卫拉倒，裁判果断地判罚
了点球，日夫科维奇主罚命
中，鲁能 1:0领先！第 72分
钟，日夫科维奇快速罚出任意

球直塞对方禁区，韩鹏球到人
到，抢在门将出击之前倒地铲
射把球送入对方网窝，可惜裁
判判越位在先进球无效。第
78分钟，城南一和开出任意
球，后点球员头球攻门被门将
扑出，20号球员跟上补射球

又打在横梁上弹出，5号在门
前再次补射将球打入空门，城

南一和将比分扳平。不过韩国
人还没有高兴得太久，鲁能很

快又将比分反超。第79分钟，
鲁能球员底线传中，跑位极佳
的王永珀不待皮球落地，一个
漂亮的侧身倒勾射门，球飞入
球门左上角，最终鲁能在主场
2:1力克对手。

比赛结束后，由于不能出

席新闻发布会，鲁能主帅图拔
在场地边接受了记者的采访。
图拔首先畅谈了自己的比赛
感受，对于这场胜利:“这场
比赛是一场美妙的比赛，球员
们打得不错，我们前15分钟
有点紧张，但是后面打得不

错。”与此同时，图拔也保持
着冷静，“一场比赛决定不了
什么，毕竟后面还有四场比
赛。”对于王永珀，图拔表示:
“王永珀是一个非常有能力
的球员，他以后是否成功取决
于他是不是勤奋。” 言语之

间，图拔满脸笑容。
城南一和主帅在赛后接

受采访时则表示:“我的球员
很努力，他们和鲁能球员一起
奉献了一场精彩的比赛。”随
后城南主帅又强调，“这是一
场高水平的较量，我们还有第

二回合的比赛，我们队还没有
失去信心。” !hF"
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